

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa. Yang telah memberikan nikmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini. Tesis yang berjudul “Pengaruh Strategi Pembelajaran Terhadap Hasil Belajar Biologi dan Keterampilan Proses Sains Siswa SMA Negeri 8 Padangsidimpuan”, disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan pada Program Pendidikan Biologi.

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini tidak dapat terealisasi tanpa bantuan dari berbagai pihak. Karena itu penulis menghaturkan ucapan terimakasih yang tulus kepada; Prof.Dr.rer.nat. Binari Manurung, M.Si dan Dr. Syahmi Edi, M.Si sebagai dosen pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan dan arahan mulai dari awal penelitian hingga selesainya tesis ini. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Dr.H. Hasruddin, M.Pd, Dr.Hj. Fauziah Harahap, M.Si, Drs.H. Syarifuddin, M.Sc,Ph.D, dan Drs.H. Ashar Hasairin, M.Si.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada; Drs. Zulikifli Simatupang, M. Pd, Drs. Hudson Sidabutar, M.S, Dr. Mariati P Simanjuntak, M.Si, dan Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si, selaku validator. Terimakasih juga disampaikan kepada Bapak kepala SMA N 8 Padangsidimpuan serta teman teman sejawat yang telah mendukung terselesaikannya penulisan tesis ini. Teristimewa ucapan terimakasih kepada Ayah dan ibuku tercinta Drs.H. Thamrin Nasution dan

Dra. Hj. Alhusna Nasution yang telah memberi dukungan serta selalu mendoakanku. Istimewa ucapan terimakasih kepada isteriku tersayang Susi Listiani, S.Pd, serta anak-anakku tercinta Adzkia Nur Nasution, Muhammad Akbar Nasution dan Ammar Alkharizmi Nasution karena kalian adalah motivator terbesar buat ayah. Serta semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya dengan maksimal melakukan yang terbaik dalam penyelesaian tesis ini. Tetapi tentunya tak ada gading yang tak retak, sehingga penulis masih mengharapkan saran dan kritik dari semua pihak demi kesempurnaan tesis ini. Akhir kata semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan bagi kemajuan dunia pendidikan. Aamiin.

Medan, April 2014  
Penulis,

Muhammad Akhyar ME Nasution

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY